

## 平成24年度 後期 学校関係者評価

### <教育目標・計画>

- ・学校教育はどの分野も疎かにしてよいものはありませんが、まずは学力の向上に力を注いでいただきたいと思います。そうすることが様々な活動にも意欲的になる近道でもあると考えます。
- ・目標や課題に向けての具体化に努力し、少しでも前進してください。

### <教育課程・学習指導>

- ・教科書以外の教材の変更予定はあるのでしょうか。ほとんどの生徒が進学希望なので受験に対応できる内容を望みます。
- ・校内授業研修や教科会議は皆さんで努力し、定期的、継続的に開催していくようにしてください。
- ・フラワールームのより活用するために周知をお願いしたい。
- ・フラワールームを活用して、学力差に応じた指導ができていことはとても良いと思います。

### <学校行事>

- ・「授業時数を優先させ、より精選したい」の意見に賛成です。
- ・学校行事や地域交流にボランティア参加も多くなっていますが、現代社会状況に対応し、心たくましく成長する生徒になってほしい。地域活動に少しでも多くの参加者が出るよう今後も協力をお願いします。
- ・合唱などの行事は、昔のほうが完成度が高かったように思います。子ども達の自主性も大事ですが、担任の先生のバックアップによって、もっと完成度の高いものができると思います。
- ・「授業時数を優先させ、より精選したい」という言葉が「部活動の縮小を進めたい」ということを含め気になります。現実的にそうなんだと思いますが、子どもを成長させるといふ点からは大変マイナスに感じます。行事のクオリティの低さは、子ども達の意識が低いためだと思いますが、学校全体で盛り上げられる前向きな雰囲気にするために、先生方に引っ張ってもらいたいと思います。

### <四つの約束・生徒指導>

- ・家庭でも単語でなく文で返答できるように教えています。きちんと自分の意見を言うのは大事ですので、家庭と合わせて訓練いただきたいと思います。
- ・四つの約束について、挨拶は学校でも指導されているが、まだできていないと思う。しっかりと取り組むことに期待します。
- ・保護者を含む来校者に対して挨拶してくれる生徒も少なく、こちらから声をかけても反応のない生徒がいてさびしいと感じました。
- ・目標を四つに絞っての指導は効果ありと信じてます。この四つに関しては、上中の伝統といえるところまで高めていただけたら素晴らしいと思います。
- ・四つの約束は認知していても指示待ちの生徒が多いと聞いています。特に元気のよい挨拶は、基本的な生活習慣の基本です。自ら率先して行える環境づくりも大切にしてください。
- ・部活でも四つの約束を意識して取り組んでいるのでいいと思います。
- ・時間に意識を持たせるために、チャイムを復活させることはできないでしょうか。

### <道徳教育・特別活動>

- ・全体的に上がっていると思いますので、引き続き指導をお願いします。相手を気遣う気持ちを集団生活の中で養ってほしいと思います。
- ・たくましく、心優しい生徒めざし、学校・地域・家庭で支えあう取り組みが大切です。

### <特別支援教育>

- ・先生方にとっては特別な研修や模索が必要な分野であると思います。生徒の皆さんは、交流を通して優しい心を育てほしいです。

### <経営組織>

- ・「価値観が違いすぎて相談しづらいことがある」具体的にどのようなことか想像できませんが、苦しい思いでおられることでしょう。聴いていただける時間がないのかもしれないですね。
- ・教職員の共通認識を統一確認し、報告や連絡を取り合う連携意識が重要だと思います。
- ・教職員の方々のマイナスの意見が多く、コミュニケーションがうまく取れていないのではと心配になります。
- ・限られた時間の中で努力されていることが伺えます。同じ方向を向いてお互いに助け合えるよう、コミュニケーションがうまく取れるといいと思います。

### <施設・設備>

- ・工事では大変だったと思いますが、今後も安全管理をお願いします。
- ・普通の状態に維持されていると思います。
- ・給食室の不具合の原因はなんだったんでしょうか。

## <地域との連携>

- ・授業時間との兼ね合いもあると思いますが、引き続き続けてほしいと思います。
- ・学校側も地域との関係に大変力を入れていることを感じます。このまま地域活動に進んでもらいたい。
- ・大変良好な関係と感謝しております。
- ・地域との関係は充実していると思います。地域との交流を通じ行事や文化を学び、ともに助け合う地域づくりに関わり合う心優しい生徒に成長してほしいと思います。
- ・地域の行事にボランティアとして参加していることは、子どもたちにとって大人との接し方を学べるので、いいことだと思います。

## <保健・安全>

- ・諸先生方のご努力によって、大変良い状態です。
- ・インフルエンザで学級閉鎖がありました。マスクの徹底などしてほしいと感じました。

## 学校全体について

- ・経営組織の欄からも、先生方の連携がスムーズにいったいないように思います。時間を取るのも大変でしょうが、この点は大事であると思いますのでよろしくお願いします。
- ・先生方の誠実さが、より多くの保護者に伝わると、子供たちと先生方との信頼関係につながると思うのですが、保護者の理解がなかなか広まらないのは残念です。
- ・学校評議員として三年間委嘱を受けました。感想として、この制度が学校にとってお役にたっているのか疑問に思いました。制度として存在するのであって、マンネリズムを感じています。貴校だけのものではありませんが、再考が必要ではないでしょうか。
- ・ほのぼのランチは、一人暮らしの老人にとっては変化のある一日として楽しませていただいたと感じています。しかし、ゆとり教育も終わり授業時数も増加しました。何よりもかつての学力を取り戻さなければならない日本の教育の現場には、この行事の重要性は低くなっていると思います。中学生の皆さんを巻き込まなくても、出歩くことのできる老人には、他の催し物がありますので、・・・
- ・校長をはじめ教職員の皆さんが、努力し、協力して、心優しくたくましく生きる生徒の育成に努め、とても良い学校だと思っています。欲を言えばもう少し覇気がある元気な生徒像を望みます。
- ・部活動については、休日の活動など先生方にとってはとても大変だと思いますが、自分の好きな部活を一生懸命頑張っている子どもたちのためにも、あまり縮小せず今迄通りお願いしたいと思います。
- ・子どもを動かすのは先生方の熱意と愛情です。子ども達は敏感に感じ取ります。日々時間のない中、色々考え指導していただき感謝しています。家庭でも自分の子どもは責任を持って育てることを自覚した上で、先生方に助けをいただきながら充実した学校生活を送ってほしいと願っています。よろしくお願いします。